



Outil

Communiquer avec les parents d'élèves : le blog



Un blog c'est un journal numérique. Il se présente sous forme de billets (ou articles) qui s'organisent automatiquement dans l'ordre chronologique.

Comme il est numérique le blog peut intégrer des photos mais aussi du son et de la vidéo !

Le blog permet de rendre disponible du contenu partout et tout le temps puisqu'il est partagé sur le web. Avec un blog plus besoin d'attendre les vacances pour voir les photos de la sortie dans le cahier !

Seul le blog hébergé par l'Académie de Versailles est actuellement autorisé par les services du rectorat.

Sortie en forêt du 3 Octobre

Avant que l'automne ne pointe le bout de son nez nous sommes allés en forêt observer les différents arbres et ramasser des feuilles ainsi que des bâtons et des châtaignes. Nous avons aussi réalisé des empreintes d'écorce en frottant avec une craie une feuille posée sur le tronc.



De retour en classe nous avons pu différencier deux types de feuilles, les feuilles qui "font des vagues", celles du Chêne et les feuilles qui sont "piquantes", celles du Châtaignier. Nous avons aussi testé une nouvelle technique, la peinture avec des bâtons en guise de pinceaux!

Matinée CME les Droits de l'Enfant vendredi (17/11/2017)

Par Patrice Thuault (Ecole Charlemagne Guyancourt (78)) le 18 novembre 2017, 22:17



CME droits de l'enfant

Liens utiles en complément du blog :

- Photofiltre [zoom 12](#)
- ScolawebTV [zoom 13](#)
- Audacity [zoom 18](#)

Créer son blog



Mode d'emploi



Un exemple de blog en maternelle

Un exemple de blog en élémentaire